



**Вестник
Евразийской академии
административных наук
Научно-теоретический журнал
Издается с июня 2007 года**

Журнал включен в Перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученых степеней доктора и кандидата наук по юридическим наукам (решение Президиума Высшей аттестационной комиссии Минобрнауки России от 27 января 2016 года).

Учредитель: Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права» (Волгоград).

Главный редактор: В. А. Юсупов, доктор юридических наук, профессор.

Редакционная коллегия:

С. Н. Братановский, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
 С. В. Запольский, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
 А. Б. Зеленцов, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
 С. И. Ибрагимов, доктор юридических наук, профессор (г. Душанбе);
 В. И. Исмаилов, доктор философских наук, профессор (г. Баку);
 Р. Л. Лившиц, доктор философских наук, профессор (г. Комсомольск-на-Амуре);
 Е. Б. Лупарев, доктор юридических наук, профессор (г. Краснодар);
 А. Б. Новиков, доктор юридических наук, профессор (г. Санкт-Петербург);
 Ю. Н. Старилов, доктор юридических наук, профессор (г. Воронеж);
 Н. Т. Шерипов, доктор юридических наук, профессор (г. Бишкек).

Ответственный редактор: И. А. Лавров.

За содержание и достоверность материалов статей редакция ответственности не несет.
 Мнения авторов могут не совпадать с точкой зрения редакции.

Адрес учредителя и редакции: : 400011 г. Волгоград, проспект Университетский, 64,
 Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального
 образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права».

Тел.: (8442) 46-68-42.
 E-mail: izdviesp@mail.ru

ISSN 2072-3342

Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи,
 информационных технологий и массовых коммуникаций.

Свидетельство о регистрации средства массовой информации ПИ № ФС77-78998
 от 28 августа 2020 года.



**Herald
of the Eurasian Academy
of Administrative Sciences
Theoretical Scientific journal
Published since June 2007**

The Journal is included in the list of the leading peer-reviewed scientific journals and publications, which should be published by the main results of theses for the degree of doctor, candidate of science in legal sciences (Decision of Presidium of the Higher Attestation Commission of Education and Science Ministry of the Russian Federation on the 27 January 2016).

Founder: Non-state Educational Institution of Additional Professional Education «Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law» (Volgograd).

Editor-in-Chief: V. A. Yusupov, Doctor of Law, Professor.

Editorial Board:

S. N. Bratanovsky, Doctor of Law, Professor (Moscow);
S. V. Zapolskii, Doctor of Law, Professor (Moscow);
A. B. Zelentsov, Doctor of Law, Professor (Moscow);
S. I. Ibragimov, Doctor of Law, Professor (Dushanbe);
V. I. Ismailov, Doctor of Philosophy, Associate Professor (Baku);
R. L. Livshits, Doctor of Philosophy, Professor (Komsomolsk-on-Amur);
E. B. Luparev, Doctor of Law, Professor (Krasnodar);
A. B. Novikov, Doctor of Law, Professor (St. Petersburg);
N. T. Sheripov, Doctor of Law, Professor (Bishkek);
Yu. N. Starilov, Doctor of Law, Professor (Voronezh).

Executive Editor: I. A. Lavrov.

Editorial is not responsible for the content or accuracy of materials.
Opinions of the authors may not coincide with the opinion of the editorial board.

Address of Founder and Editor: 400011 Volgograd, University Avenue, 64,
Non-state Educational Institution of Additional Professional Education
«Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law».

Telephone: (8442) 46-68-42.
E-mail: izdviesp@mail.ru

ISSN 2072-3342

The magazine is registered by the Federal Service for Supervision of Communications,
Information Technology and Mass Communications.
Certificate of Registration ПИ № ФС77-78998
on August 28, 2020.



СОДЕРЖАНИЕ

Аббасова С. Ф.	
Доктринальное исследование вопроса ограничения конституционных прав и свобод человека и гражданина	7
Аджиева А. И.	
Сущность и содержание социального заказа для субъектов РФ	11
Бузарова Н. Х.	
Публичный договор: роль, значение, проблематика правоприменения	16
Гуринович В. Д.	
Сравнительно правовой анализ защиты авторских прав в эпоху цифровой экономики: в Российской Федерации, Соединенных Штатах Америки, а также Германии	20
Мережкина М. С., Сацкевич Т. К., Латышев С. Н., Войнилова И. Г., Чепурков В. С.	
Актуальные проблемы правовой защиты объектов авторских прав от незаконного распространения посредством цифровых дистанционных технологий	24
Вологина Е. В., Бутенко А. А.	
Участие адвоката в гражданском процессе. Проблемы представительства	28
Герасименко Н. С.	
Соматические права как особая группа прав человека и гражданина.....	33
Голец Г. А.	
Основные направления развития международных стандартов проведения внутреннего контроля в организациях, осуществляющих операции с денежными средствами, и их перспективность для совершенствования российского административного законодательства	37
Дорожинская Е. А., Дитц Л. Ю., Каргалина И. А.	
Проблемы деятельности региональных операторов по обращению с твердыми коммунальными отходами	40
Ермолаева В. А.	
Некоторые правовые риски предпринимателя при сотрудничестве с публичным партнером на примере инвестиционной строительной деятельности.....	45
Заболева М. В., Антропов И. В., Долидзе Н. И.	
Обеспечение доступа к правовой информации в сфере исполнительной власти (на примере избирательных комиссий).....	51
Илюшин Т. Л.	
Концепция бенефициарного собственника дохода: понятие и практика применения	55
Исаakov В. С.	
Проблемы осуществления учета лиц, которым запрещено посещение мест проведения официальных спортивных соревнований	59
Карева И. А.	
Понятие правил юридической техники	66
Картавов С. А.	
Содержание программ капитального ремонта многоквартирных домов: федеральное и региональное регулирование	70

Кердан Л. Н.	
Юридическая сила как свойство правоприменительного акта	75
Кузьмин К. А.	
Гражданско-правовые меры воздействия при нарушении авторских прав.....	80
Мадаев Е. О.	
Перспективы реализации доктринальной власти в России на примере экзаменационной власти Китая	85
Махарадзе Н. С.	
Опека и попечительство как аспекты современной ювенальной юстиции.....	90
Побежимова Н. И., Игитова О. В.	
Кодификация законодательства об административных правонарушениях: новеллы кодекса РФ об административных правонарушения; пути их решения, ответственность предпринимателей	94
Рубанова М. П.	
Защита прав слабовидящих и инвалидов по зрению как потребителей финансовых услуг	101
Сайедэбрахим Р.	
Фильтрация и блокирование правительством Интернета (цензура) как тип юридических ограничений прав человека в международном праве.....	106
Иванин А. А.	
Ценностно-правовые характеристики конституционного контроля в Российской Федерации	110
Иванова Н. А., Фролов С. А.	
Эффективность антикоррупционной политики: опыт зарубежных стран	114
Тынаева Н. Т.	
Индия и Пакистан как новые члены Шанхайской организации сотрудничества: международно-правовой аспект	118
Федосеев А. А.	
Содержание информационных императивов принципа сотрудничества субъектов гражданского права	122
Чукавин А. К.	
Выделение и разделение юридических лиц: общее в двух формах реорганизации	127
Шанин А. А., Долидзе В. Ю.	
Актуальные проблемы миграционного законодательства ЕС	132
Яруллин Р. Р.	
Сроки исполнения договорных обязательств субъектов в сфере предпринимательской деятельности	136
Нигметзянов А. А., Абдреев Т. И.	
Механизм принуждения ВТО, основанный на возмездии: несправедливость по отношению к развивающимся странам и необходимость изменений	140
ОБ АВТОРАХ.....	146



CONTENTS

<i>Abbasova S. F.</i>	
Doctrinal Study of the Issue of Limiting of Constitutional Rights and Freedoms of Man and Citizen	7
<i>Adzhieva A. I.</i>	
Essence and Content of Social Order for Subjects of the Russian Federation	11
<i>Buzarova N. H.</i>	
Public Contract: Role, Meaning, Problems of Law Enforcement	16
<i>Gurinovich V. D.</i>	
Comparative Legal Analysis of Copyright Protection in Era of Digital Economy: Russian Federation, the United States of America and Germany	20
<i>Merezhkina M. S., Satskevich T. K., Latyshev S. N., Voynilova I. G., Chepurkov V. S.</i>	
Actual Problems of Legal Protection of Copyright Objects from Illegal Distribution through Digital Remote Technologies	24
<i>Vologina E. V., Butenko A. A.</i>	
Participation of Lawyer in Civil Proceedings. Representation Problems.....	28
<i>Gerasimenko N. S.</i>	
Somatic Rights as Special Group of Human and Civil Rights	33
<i>Golets G. A.</i>	
Main Directions of the Development of International Standards for the Conduct of Internal Control in Organizations Carrying out Transactions with Monetary Funds, and their Prospects for Improving the Russian Administrative Legislation	37
<i>Dorozhinskaya E. A., Ditz L. Yu., Kargalina I. A.</i>	
Problems of Activities of Regional Operators for the Management of Municipal Solid Waste.....	40
<i>Ermolaeva V. A.</i>	
Some Legal Risks of Entrepreneur in Cooperation with Public Partner on the Example of Investment Construction Activities.....	45
<i>Zaboleva M. V., Antropov I. V., Dolidze N. I.</i>	
Providing Access to Legal Information in the Field of Executive Power (on Example of Election Commissions)	51
<i>Ilyushin T. L.</i>	
Concept of Beneficial Owner of Income: Concept and Practice of Application	55
<i>Isakov V. S.</i>	
Problems of Registration of Persons Who Are Prohibited from Visiting the Venues of Official Sports Competitions	59
<i>Kareva I. A.</i>	
Concept of Legal Technique Rules	66
<i>Kartavov S. A.</i>	
Content of Programs for Major Repairs of Apartment Buildings: Federal and Regional Regulation.....	70
<i>Kerdan L. N.</i>	
Legal Force as Property of Law Enforcement Act	75

Kuzmin K. A.	
Civil Law Measures of Infringement of Copyright	80
Madaev E. O.	
Prospects for Implementation of Doctrinal Power in Russia on the Example of the Examination Authority of China	85
Makharadze N. S.	
Guardianship and Guardianship as Aspects of Modern Juvenile Justice	90
Pobezhimova N.I., Igitova O. V.	
Codification of Legislation on Administrative Offenses: Novellas of the RF Code of Administrative Offenses; Ways to Solve Them, Responsibility of Entrepreneurs	94
Rubanova M. P.	
Protecting the Rights of Visually Impaired as Consumers of Financial Services	101
Sayedebrahim R.	
Filtering and Blocking by the Government of the Internet (Censorship) as Type of Legal Restrictions on Human Rights in International Law.....	106
Ivanin A. A.	
Value-legal Characteristics of Constitutional Review in the Russian Federation	110
Ivanova N. A., Frolov S. A.	
Effectiveness of Anti-corruption Policy: Experience of Foreign Countries	114
Tynaeva N. T.	
India and Pakistan as New Members of the Shanghai Cooperation Organization: International-Legal Aspect.....	118
Fedoseev A. A.	
Content of Information Imperatives of Principle of Cooperation of Subjects of Civil Law	122
Chukavin A. K.	
Spin-off and Separation of Legal Entities: Common in Two Forms of Reorganization.....	127
Shanin A. A., Dolidze V. Yu.	
Actual Problems of the EU Migration Legislation	132
Yarullin R. R.	
Terms of Performance of Contractual Obligations of Subjects in the Field of Entrepreneurial Activity.....	136
Nigmatzyanov A. A., Abdreev T. I.	
Retaliation-based WTO Enforcement Mechanism: Injustice Towards Developing Countries and Need for Change	140
THE AUTHORS' DATA	149